

Schießen und Versammlung

Krainhagen. Den Auftakt des neuen Schießsportjahres haben die Aktiven des Krainhäger Schützenvereins auf der eigenen Anlage das Neujahrsschießen ausgetragen. Jeder Teilnehmer musste 15 Schüsse auf dem Kleinkaliberstand abgeben. Als Sieger gingen Jörg Helle und Iris Warnecke hervor. Beide erhielten zur Erinnerung einen gravierten Zinnbecher. Morgen, Sonnabend, treffen sich die Mitglieder um 18.30 Uhr in den Schützenstuben zur Jahreshauptversammlung. Zur Wahl steht der Posten des Schatzmeisters Jörg Helle. Der Amtsinhaber kandidiert wieder für die nächsten drei Jahre. Auf der Tagesordnung stehen auch Ehrungen. r

Gemeinschaft Gelldorf wählt

Gelldorf. Bei der Jahresversammlung der Gelldorfer Dorfgemeinschaft am heutigen Freitag werden die Vorstandsmitglieder um 19.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus über die Arbeit des abgelaufenen Jahres berichten. Außerdem wird Thomas Molthahn über das Wirken der Dorfjugend informieren. Zur Wahl stehen der Vorsitzende Volker Wehmeyer und der Schatzmeister Burckhard Molthahn. Ortsbürgermeister Andreas Hofmann will seine Funktion als Schriftführer abgeben und die Position an Steffen Klindworth weiterreichen. Nach dem offiziellen Teil wird es einen Imbiss geben. sig